

## SUMMARY

# Hubungan Iklim Komunikasi Terhadap Motivasi Kerja Karyawan Departemen Front Office Imperial Aryaduta Hotel

Created by Uly Amri

**Subject** : Hubungan Iklim Komunikasi Terhadap Motivasi Kerja  
**Subject Alt** : Hubungan Iklim Komunikasi Terhadap Motivasi Kerja  
**Keyword** : Motivasi Kerja Karyawan Departemen Front Office Imperial Aryaduta Hotel

### Description :

Salah satu upaya dalam meningkatkan produktivitas kerja dan peningkatan pelayanan pada tamu Hotel adalah dengan memberikan motivasi kepada karyawan. Pemberian motivasi ini dapat dilakukan dengan menciptakan iklim komunikasi yang kondusif. Dalam hal ini, manajemen memiliki peran yang besar dalam penciptaan iklim komunikasi yang kondusif dan pemberian motivasi yang perlu ditaburkan terus menerus, mengingat motivasi dalam diri karyawan dapat timbul tenggelam. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode Survey Deskriptif Korelasional dengan data Kuantitatif. Dengan metode pengambilan sampling menggunakan metode sensus, dengan respondennya seluruh karyawan Departemen Front Office, Imperial Aryaduta Hotel. Data yang didapatkan dari hasil penyebaran kuesioner, observasi dan analisis isi yang dilakukan di Imperial Aryaduta Hotel. Hasil dari penelitian ini menunjukkan, terdapat hubungan antara iklim komunikasi dengan motivasi kerja di Front Office Departement. Dimana iklim komunikasi yang ada di Departemen Front Office Imperial Aryaduta Hotel baik, sehingga karyawan termotivasi untuk bekerja lebih baik lagi dalam kinerjanya.

**Date Create** : 09/01/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2004-52-237  
**Collection** : 2004-52-237  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor